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新年例会 
● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修  
● ソング 君が代 奉仕の理想   四つのテスト唱和 
● お客様 西村芳雄会員、福原義一会員（新入会員) 
● 乾杯挨拶 齊藤博パストガバナー 
皆様明けまして御目出度う御座います。 
ご指名によりまして、乾杯の音頭をとらせて戴きます。 
「かくて明けゆく雲の景色、昨日に変わりたりと見えね

ども、ひきかえ、めずらしき心地ぞする」と兼好法師も

申しておりますが、新珠の春を迎え、心改まるものがご

ざいます。 
 本年も角谷会長さんのご指導のもと、ロータリーの基

本理念を元に、活動を続けて参りたいと存じます。 
新年を言祝ぎ、市原ロータリー・クラブのいやさかと、

各位のご健勝ご多幸を祈念して、杯を挙げたいと存じま

す。御唱和願います。  乾杯！ 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

      
皆さん 明けましておめでとうございます。今年の三

が日は穏やかな日が続きました。久し振りにゆっくりと

過ごさせて頂きましたが皆さんはいかがでしたか？ 
世上では地球温暖化の問題、サブプライム、原油価格

から世界同時不況予測等様々な問題について意見、提言

がなされますが今こそ私達はそれらの問題について自分

自身の心の命ずるままに対処し準備する時だと思いま

す。私達のロータリーはその答えの道標を私達の与えて

くれるものと信じています。 
願わくば人類の英知がそれぞれの問題について最良の結

果を導き出してくれる事を願い、私達ロータリアン一人

一人がその問題を認識しより良い社会を目指して努力す

る事を信じて疑いません。 

どうぞ皆様にとって実りある 1年であります事を願っ
て私の挨拶とさせていただきます。 
● 幹事報告 幹事 斎藤栄志 
・2月度プログラムは来週配布します。 
・若鷲会(剣道大会)について例年通り後援します。 
・新入会員の委員会配属についてクラブ奉仕委員会に所

属してもらいます。 
● 委員会報告  
常澄親睦委員長：忘年例会でのニコニコオークションの

売上は 265,500円でした。ありがとうございました。 
● 結婚祝い 加藤会員、菊池会員 
● 誕生祝い 三平会員、吉田会員 
● 新入会員入会式 

     
西村芳雄会員  

株式会社 鶴商メンテナンス工業 代表取締役 
この度はご承認頂きありがとうございます。どうぞ宜し

くお願いします。ＲＣの名称は知っていましたが、活動

については知りませんでした。菊池さんより話を聞き、

ＨＰも見ました。私に出来るかどうか疑問ですが、間も

なく還暦を迎えます。皆様のご指導をお願いします。 

  
福原義一会員 

有限会社 マルフク 代表取締役 
ＲＣに入会でき、ありがたく思っています。ＲＣについ

てよく分かっていませんが、喜んで参加させていただき

ます。若輩者ですがどうぞ宜しくお願いします。 
 



                                                    
● 年男放談 始関信夫会員 

    
あけましておめでとうございます。 
年男はもうひとり加藤さんがおりまして、ここで、加

藤さんも話をすると思っておりましたら、本日欠席だそ

うです。私ひとりですので、多少時間が早めに終わるか

と思いますがお許し下さい。 
今日は理事会に向けて出ようと思いましたら、小学校

３年の時の担任の先生が店にお見えになりまして、還暦

のことを覚えてくれておりました。曰く「あのやんちゃ

坊主が、還暦を迎えるなんて、、、、おめでとう、私もずい

ぶん歳をとったわ」といって感慨深げでした。本当にあ

りがたく思いました。 
思い起こせば今から２０年前の平成元年、一月第１例

会で山崎邦夫会員のご紹介で今日と同じように入会式を

行って頂きました。同期に川島会員がおられました。当

時の会長は上條会員で、幹事は現ガバナーの白鳥会員で

した。白鳥さんが何度も足を運んで頂き、お誘い頂きま

した事を、つい昨日のようによみがえって参ります。振

りかえって考えますと、市原ロータリークラブに入会さ

せて頂きましたことは、私にとりまして、本当に幸運で

した。最近入会された新会員の言動に接しますと、立派

な方々で、当時の私とは比べものになりません。そんな

未熟者を何とか末席に加えさせて頂き、今日こうしてあ

りますのも、直接、間接にご指導下さいました先輩会員

をはじめ、同僚会員に感謝致しております。 
話は変わりますが、今年も正月恒例の「全国高校サッ

カー大会」を国立競技場で観戦することが出来てとても

良い正月でした。 
昨年は盛岡商業高校が全国優勝し、今年は「流経大付属

柏」が１４日に国立競技場で決勝戦を行います。優勝候

補ナンバーワンの「流経大付属柏校」ですので、きっと

優勝をしてくれると信じております。 
両校の監督とは３０年来の友人であります。２人とも今

年定年を迎えますが、そのお二人が連続して優勝？する

なんてまさに奇跡です。「掉尾の一振」とでも言うのでし

ょうか、見事だと思います。 
私は昭和２３年２月姉ヶ崎の今津朝山に生まれ、遠浅の 

海を（現在の三井石油化学のあたり）毎日のように遊ん

でばかりの「悪童」でした。今も当時の面影が残ってい

てその場所にゆくのが好きです。 
私たちの世代は団塊の世代といわれます。昭和 22,23,24
年生まれで 同世代に約６８０万人おります。名付け親

は堺屋太一氏の「同名」小説を著しそこからそのように

呼ばれるようになりました。あまり好意的に言われるこ

とが少なく、厄介者のように見られておりましたが、最

近少子高齢化時代になりまして、少しはそのボリューム

から見直されております。同世代の方々は一つの区切り

を終え、第二の後半生をスタートするのでしょうが、零

細家業の私は、未だこのままでしょうか、、、、 
昨日、ある会の賀詞交換会の後に日頃尊敬しておりま

す市原ＲＣの三人の先輩会員と、一時間ほど懇談いたし

ました。皆さんはだいぶ前に還暦をすぎておりまして、

「事業継承について」と「人生について」の話題になり、

多くの示唆に富んだお話を伺いました。お三方とも人生

の達人であり成功者です。その方々の結論として「人生

を無事にいきて行く」事は、それなりの覚悟と努力が必

要であるということでした。 
還暦を迎え、初老に入ったと言う気はしないのですが、

先輩のかたが仰います 
「年々歳々花相似、歳々年々人不同」という詩の一節が

少し分かるようなってきました。 
人生の「はかなさ」「無常」に驚くことなく生きて行きた

いと思っております。 
今年もご指導のほど宜しくお願いいたします。 
● ニコニコボックス 
白鳥政孝ガバナー 昨年、大変お世話になりました。今

年もまだ半年あります。宜しくお願い致します。 
山崎邦夫会員 賀状、欠礼、多謝。 
佐藤勇会員 忘年例会のお買い上げ有難うございました。 
千葉精春会員 暮れのオークションで三木さんが落札し

たエルメスのネクタイを頂いてしまいました。早速今日、

着用してきました。我々有志にて持ち回りにて例会にし

てきます。最後は小川さんの物になります。 
南山治会員 南山(なんざん)ですので難産しながら市原
市よりお年玉を頂きました。 
始関信夫会員 つまらない話で失礼致しました。 
● 出席報告 
前々回確定 72％,本日出席者 38,欠席 13,出席率 74.5％ 

 


